



Terfner Betonfertigteileproduzent liefert für Großauftrag nach Südtirol

Größter Einzelauftrag in der Firmengeschichte von LANG

Die Firma Ing. Hans Lang in Terfens konnte in Südtirol den größten Einzelauftrag der Firmengeschichte an Land ziehen.

TERFENS. Westösterreichs führender Betonfertigteileproduzent, die Firma Ing. Hans LANG GmbH in Terfens/Vomperbach, hat kürzlich in einem harten Wettbewerb mit italienischen Unternehmen den Auftrag für die Produktion,

Lieferung und Montage von Stahlbetonfertigteilen für das GEDI-Zentrum (Geschäfts- und Dienstleistungszentrum mit einem umbauten Raumvolumen von ca. 160.000 m³) in Bruneck in Südtirol erhalten.

Mit einem Auftragsvolumen von rund 3,2 Mio. Euro ist dies der bisher größte Einzelauftrag für den Geschäftsbereich Fertigteilebau in der Geschichte des Tiroler Familienunternehmens und

zugleich eine Bestätigung und Anerkennung für das hohe Qualitätsniveau (zertifiziert nach ÖNORM EN ISO 9002) des Hauses LANG.

Wiewohl bereits schon bisher öfters FT-Aufträge in Südtirol und Oberbayern lukriert werden konnten, soll das GEDI-Zentrum Bruneck ein Startsignal für weitreichendere LANG-Marktaktivitäten über die Grenzen Nordtirols hinaus sein.